

De Vido, Cheppi y Leguisa son los nuevos negociadores

El ministro de Infraestructura pilotea una negociación paralela con el campo que tiene al titular del Inta como principal espada. El frustrado desembarco de Jesús Leguisa en agricultura.

Buenos Aires, lapoliticaonline, 26/05/08, 21:10

El viernes por la noche el correntino Jesús Leguisa estaba eufórico, todo indicaba que muy pronto iba a desembarcar en la Secretaría de Agricultura, como parte de un "recambio" para llegar a un acuerdo con el campo. Detrás de la operación que iba a encumbrar a este dirigente estaba la mano del poderoso ministro Julio de Vido.

El titular de Planificación lleva adelante por estas horas una negociación subterránea con el campo, que instrumenta el titular del Inta, Carlos Cheppi. Del otro lado del mostrador se ubican los directivos de la láctea Sancor y en especial el titular de Coninagro, Fernando Gioino.

El vínculo es natural. La láctea Sancor vive gracias a los subsidios del gobierno y las ayudas económicas del venesolano Hugo Chávez. El ministro De Vido es el garante de todos los acuerdos con Venezuela, y el buenazo de Cheppi pilotea el capítulo agropecuario, que no es menor y va desde los negocios por la soja con Gustavo Grobocopatel hasta las exportaciones de maquinaria agrícola.

Cheppi es el candidato natural para reemplazar al intrascendente secretario de Agricultura Javier de Urquiza. Pero esto difícilmente suceda. "La Presidenta lo quiere muchísimo a Cheppi y valora tanto el trabajo que hace con Venezuela que no quiere que deje de hacerlo, por eso difícilmente asuma en Agricultura", explicó a La Política Online una fuente que conoce como pocas el mundo político del campo.

Jesús Leguisa, es un correntino que acompañó a Felipe Solá en Agricultura, y que hoy por hoy mantiene relación directa con De Vido, Cheppi y su gente. No hay que olvidar que Urquiza hizo rano que abandonó ese grupo de pertenencia pingüina original -que también integra el titular del Senasa, Jorge Amaya-, para pasarse al bando de Jefe de Gabinete Alberto Fernández, cuando parecía que era la vía más segura para sobrevivir en el gobierno de Cristina. Luego se arrepintió, pero los muchachos de Planificación nunca le perdonaron la "traición" en las horas difíciles que pasaron al inicio del mandato de Cristina.

Leguisa -quien ha escrito más de un trabajo en contra de las retenciones- ya había estado muy cerca de desembarcar en Agricultura tiempo atrás y un decreto nombrándolo subsecretario llegó a estar a la firma del ex ministro Martín Lousteau. La primicia de este portal revelando su posible desembarco en el gobierno, habría retrasado los planes oficiales, ya que pocas cosas le molestan más al kirchnerismo que se anticipen sus movimientos pro la prensa.

Como sea, y más allá de estas pequeñeces de la política, lo cierto es que el reclamo de los dirigentes rurales del pasado fin de semana, pidiendo un funcionario "con poder" para poder llegar a un acuerdo, habría apuntado al cambio del negociador. Tal vez ya llegó la hora de reemplazar a los mediáticos Fernández por la diplomacia silenciosa -pero efectiva- de Planificación.